

UNE «ALERTE» CENTENAIRE

L'Alerte chambérienne fête ses 100 ans cette année. L'occasion de célébrer cet anniversaire au fil de nombreux événements.

Il y a 100 ans, naissait l'Alerte chambérienne. L'une des plus vieilles associations de la ville est créée en 1912 par le comte Costa de Beauregard. Elle permet aux Chambériens de pratiquer la gymnastique, considérée au début du XX^e siècle comme une base incontournable pour les jeunes gens. « La gymnastique forme des hommes », répète-t-on à l'Alerte. Au fil des ans, main dans la main avec la Mairie de Chambéry, l'Alerte chambérienne est devenue l'une des plus importantes associations de la ville. Elle offre aujourd'hui aux Chambériens une palette d'activités : gymnastique, toujours, mais aussi randonnée, chant, théâtre, ou encore danse, une activité qui rencontre un franc succès depuis trois ans.

Une grande famille

Pour Gibert Coudurier, vice-président de l'association, le secret de la réussite réside dans l'esprit familial

de l'association : « C'est une famille au sens noble du terme. Les gens entrent à l'Alerte enfants, et s'y impliquent de longues années durant. L'un de nos moniteurs actuels est arrivé chez nous à 5 ans. Il n'est jamais reparti, et entraîne à présent la génération suivante. » Pour se refaire une jeunesse, à l'image de sa toute nouvelle façade rue Pasteur, l'Alerte chambérienne vient de fusionner avec les Gentianes bleues, son double au féminin, et double ainsi ses effectifs. Du haut de ses 100 ans, l'Alerte a su toucher ses membres en plein cœur. Et c'est en œuvrant au cœur de Chambéry que cette vieille dame centenaire a su garder le dynamisme de ses 20 ans.

■ PLUS D'INFOS :
04 79 85 76 96 ou
info@alartechamberienne.fr ;
www.alartechamberienne.fr

Un anniversaire fêté toute l'année

1^{er} juin : Soirée spectacle chant
23 juin : Soirée spectacle théâtre à La Traverse, au Bourget-du-Lac
29 juin : Fête de la gym à la Palestre
30 juin : Soirée spectacle danse à l'Espace Maltraux.
27 octobre : Assemblée générale électorale au Manège. Parution du livre des 100 ans de l'Alerte chambérienne.
1^{er} décembre : Soirée Cabaret des 100 ans aux Conventions. Théâtre, danse, orchestre et acrobaties devant 800 personnes.



L'Alerte chambérienne a fêté ses 100 ans aux flambeaux lors de la finale des championnats de la fédération de ski à la Toussuire le 28 janvier.